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 Mainz, 30.06.2023 
 
 
Anfrage 1098/2023 zur Sitzung  am   
Rechenzentren im Mainzer Stadtgebiet (SPD) 
 
  

1. Wie viele Rechenzentren gibt es nach Kenntnis der Verwaltung auf dem Gebiet der 
Landeshauptstadt Mainz? 

 
2. Speisen diese Rechenzentren die Abwärme, die bei der Kühlung der Anlagen entstehen, in 

das Fernwärmenetz ein oder nutzen diese anderweitig zum anteiligen Heizen der 
umliegenden Gebäude? 

 
3. Wie viele Rechenzentren sind nach Kenntnis der Verwaltung in Bau und/oder in Planung? 

 
4. Ist bei diesen die Nachnutzung der Abwärme vorgesehen? 

 
 
 

 
 
Jana Schmöller         Erik Donner 
Fraktionsvorsitzende         SPD-Stadtratsfraktion  
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